
 

 

Protokoll 7. Mitgliederversammlung  

  

27.05.2020 online-Veranstaltung 

abgehalten via Microsoft Teams gem. Art. 2 § 5 Abs. 2 des Gesetzes zur 

Abmilderung der Folgen der COVID-19-Pandemie im Zivil-, Insolvenz-, 

und Strafverfahrensrecht 

Anwesenheit: Iris Bosy, Uwe Zabel, Andreas Vöge, Björn Eggers, Frauke Kayser, 

Rouven Schürken, Stefan Grohmann, Wiebke Zabel,   

 

  1. Top: Begrüßung   

  20:01 Begrüßung durch den Vorsitzenden   
  

2. Top: Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

  

• Einladung ist ordnungsgemäß erfolgt 
• Beschlussfähigkeit ist gegeben, da laut Satzung die Anzahl der Anwesenden unabhängig 

von der Anzahl der Mitglieder des Fördervereins ist. 

  

  

3. Top: Ergänzung und Genehmigung der Tagesordnung   

• Einstimmige Genehmigung der Tagesordnung   

  

4. Top: Genehmigung des Protokolls der 6. Mitgliederversammlung    

• Einstimmige Genehmigung des Protokolls der 6. Mitgliederversammlung ohne Änderung   

  

5. Top: Jahresrückblick 2019   

• Elterncafé mit Waffeln, Kaffee, Tee 
• Flohmarkt mit großem Erfolg (Zuckerwatte des Kino Preetz, Bastelaktion der Bücherei, 

Buffet) 
• Einschulungsfeier und Spielekisten 
• Stadtteilfest (Crêpes, Doppelpavillon, …) 
• Mitgliederentwicklung stagniert trotz der Werbung (Veranstaltungen, Homepage, 

Elternabende): 40 Mitglieder bei 350 Schüler*innen  

  

  



6. Top: Bericht des Kassenwarts   

• Kontostand 01.01.2019 2.469,52 €, Kontostand 31.12.2019 4.862,62 € 

• Einnahmen durch Spenden, Veranstaltungen, … 

• Ausgaben an die Schule, Verwaltung (2 Positionen durch Rückbuchungen bei den 
Lastschriften), Veranstaltungen, Werbung -leicht gestiegen) 

• Werbungskosten und Verwaltungskosten werden ausführlich dargestellt  

  

   

7. Top: Bericht der Kassenprüfer    

• Am 19. Mai 2020 wurde die Kasse von Iris Bosy und Stefan Grohmann geprüft und keine 
Beanstandungen aufgeführt. Dank für die gute Vorbereitung. 

  

   

8. Top: Aussprache zu den Berichten    

• Keine Aussprache nötig   

  

9. Top: Entlastung des Vorstandes    

• Einstimmig   

  

10. Top: Ausblick 2020 und Ziele    

• Flohmarkt ist aufgrund von COVID-19 ausgefallen 

• Stadtteilfest wird vermutlich nicht stattfinden 

• Niedrigseilgarten wird erstmal nicht aufgebaut/erweitert, da die Wasserleitungen 
marode sind und unbedingt saniert werden müssen. Die Planungen und 
Durchführungen ziehen sich hin 

• Das Klettergerüst auf dem oberen Schulhof musste marode abgerissen werden, die 
Netze der Tore und das Sechseckgerüst zeigen Verfallserscheinungen 

• Stadt sagt, sie haben kein Geld; das Wasser läuft in die Mauern, Schuletat wird dafür 
verwendet, das Gebäude trocken zu halten 

• Kampf gegen Windmühlen, alle Planungen sollten von unserer Seite auch in das nächste 
Jahr verschoben werden.  

• Flohmarkt, Beteiligung am Stadtteilfest und Einschulungsfeier sollen stattfinden, wenn 
es die Umstände zulassen 

 

 

11. Top: Turnusmäßige Wahl des 2. Vorsitzenden    

• Wahlleiter Uwe Zabel einstimmig gewählt 

• Ausschließlich eine offene Wahl möglich, keine Einwände 

• Andi Vöge stellt sich als 2. Vorsitzender zur Verfügung, wird einstimmig gewählt 

 

 

12. Top: Turnusmäßige Wahl des Schriftführers    

• Frauke Kayser scheidet aus dem Posten aus 

• Rouven Schürken stellt sich als Schriftführer zur Verfügung und wird einstimmig mit 
eigener Enthaltung gewählt. 

 

 

13. Top: Turnusmäßige Wahl eines Kassenprüfers    

• Stefan Grohmann gibt das Amt auf. 

• Frau von Ketelhodt kann in Abwesenheit gewählt werden, da sie schriftlich im Voraus 
ihre Bereitschaft erklärt hat.  

 



• Sie wird einstimmig gewählt.  

 

14. Top: Verschiedenes    

• Notartermin ist notwendig, um den neuen Vorstand ins Vereinsregister eintragen zu 
lassen. 

• Verabschiedung von Frauke Kayser.  

• Ernüchterung macht sich breit, wenn die Schule und die Stadt nicht so mitziehen, wie es 
ursprünglich gedacht/ gehofft war.  

 

 

15. Top: Schlusswort des Vorsitzenden   

• Aufgrund der aktuellen Situation kann es nur besser werden. Übernächstes Jahr ist 
das 10-jährige Jubiläum, mal sehen, was dazu noch alles auf die Beine gestellt werden 
kann.  

• 20:45 Mitgliederversammlung ist beendet.  

 

 

 

 

Protokoll genehmigt:  

__________________               _____________________ 

1. Vorsitzender                                                           2. Vorsitzender 

 


